

Schorndorfer Ehrenmatinee mit Rekordbesuch

2. April 2019

Die Ehrenmatinee der SG Schorndorf erlebte einen Rekordbesuch.

Mit 150 Besuchern war das Vereinslokal bis auf den letzten Platz besetzt. Den Sportkreis Rems-Murr vertrat Sportkreispräsident Erich Hägele, der lobte die SG mit seinen 3.800 Mitgliedern – davon 1.800 Kinder und Jugendlichen. Erich Hägele: „Es ist enorm, wichtig und sehr wertvoll, was die SG mit seinen Sportangeboten bewegt und bietet.“ Hägele lobte die „herrlichen Sportanlagen und das Alleinstellungsmerkmal der SG Schorndorf.“ Bei der Ehrungsmatinee waren u.a. Schorndorfs Bürgermeister Edgar Hemmerich, Vorstand Dr. Mathias Römer, Silke Olbrich (SPD-Stadträtin) dabei. Herausragend ist u.a. die Badminton-Abteilung, die um den Aufstieg in die erste Badminton-Bundesliga spielt. Bei den Ehrungen wurde u.a. Silke Olbrich für ihre 15 Jahre Abteilungsleiterin Sportabzeichen sowie Benjamin Wahl (Badminton, für 20 Jahre Abteilungsleiter) geehrt. Insgesamt war es eine sehr schöne und gelungene Veranstaltung.